

de la première année Young-phing, à la dixième lune de la première année Yantchhang (512), et à la huitième lune de la seconde année (513).

---

SOUS LES TCHEOU SEPTENTRIONAUX.

La troisième année Kian-te du règne de Wou-ti (574), le pays de Iu-thian envoya une ambassade qui offrit en tribut des chevaux choisis. Ce fait est consigné dans la Vie de Wou-ti. Il est dit dans la Notice sur Iu-thian, que ce pays est au nord des montagnes Bleues à plus de 200 li. A l'est, il est éloigné de Tchang-'an (1) de 7,700 li. La capitale a huit ou neuf li. Il y a dans le pays cinq grandes villes et plusieurs dizaines de petites. D'après la loi, les meurtriers sont punis de mort. Les autres crimes sont châtiés d'une manière proportionnée à leur gravité. Du reste, les mœurs, ainsi que les productions, ont quelque analogie avec celles des Kouei-tseu. Les habitans sont très-attachés au culte de

---

(1) Si-'an-fou du Chen-si.